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¿Dónde se Fue el Tumor Ovárico 
de 8 centímetros?

Cuando una persona depende de Dios en 
los momentos de mayor desesperación y 
desesperanza, Dios reconoce su fe y extiende 
Su mano de Sanidad. Tal fue el caso de 
la Diaconisa Young-Joo Kim (50; Iglesia 
Manmin Gwangiu Oriental).
A las 4 de la mañana del domingo 11 
de mayo del corriente año, la Diaconisa 
Kim sintió un dolor agudo en la parte 
inferior del abdomen, como si una aguja la 
estuviera pinchando. Luego de lidiar con 
el dolor toda la noche, la llevaron a la Sala 
de Emergencias en una ambulancia. Una 
resonancia magnética mostró que había un 
tumor de 8 centímetros alojado en su ovario; 

por lo cual, los médicos la instaron que 
se hiciera operar de inmediato. Ese fue el 
momento en que tuvo que decidir si pasar por 
la operación o recibir la oración del Pastor 
Principal. De repente, empezaron a pasar por 
sus ojos todas las imágenes y los incontables 
testimonios que habían recibido la Sanidad 
de Dios. Podía sentir que su estómago se 
retorcía como si se fuese a desgarrar. Debido 
al intenso dolor, le costaba aún respirar, no 
podía casi coordinar mentalmente. Aún así, 
asistió al Servicio del domingo por la mañana 
y recibió la oración del Dr. Jaerock Lee vía 
satélite. 
 “¡Padre, Por favor, permite que tu obra que 
va más allá de tiempo y espacio se haga 
realidad ahora! ¡Quita todo dolor y que el 
fuego del Espíritu Santo queme el tumor en 

el ovario!"
Ni bien Dr. Lee acabó de orar, la diaconisa 
Kim se dio cuenta que su dolor había parado 
de repente. Corrió hasta el bañó, y vomitó un 
líquido oscuro y pegajoso.
Luego del Servicio de la noche, la Diaconisa 
no regresó a su casa, sino que se quedó 
en la iglesia y buscó de todo corazón a 
Dios para saber si no había entre ella y 
Dios algún muro de pecado. Recordó 

que hubo veces en que no guardó el Día 
del Señor y que había dicho cosas que 
había lastimado los sentimientos de otras 
personas, entonces, derramó su corazón 
en arrepentimiento. Luego de despedir 
una orina espesa y rojiza, todo dolor 
desapareció. Una evaluación siguiente 
en el hospital reveló que aquel tumor 
había desaparecido, no pudo encontrarse 
en ningún lado. 

La Verdad que ha Apagado la Sed 
del Espíritu

 

La Diaconisa Soonwol Lee (53; Gran 
Parroquia 1, Parroquia 2) había vivido 
bastante débil físicamente la mayoría 
de su vida; desde los 20 Años, había 
padecido gastraneuria, hipotensión y 
otras enfermedades. Ella podía soportar 
las enfermedades porque se había 
aferrado a la vida, pero lo que no podía 
manejar era la discordia que había en su 
hogar. 
Cuando comenzó a discutir con su esposo 
por aún las cosas más insignificantes; y 
además su hijo, en quien había depositado 
todas sus expectativas, se apartó del 
camino, La Diaconisa Lee perdió toda 

esperanza. No hallaba satisfacción en 
nada en este mundo, y en una búsqueda 
desesperada por la verdad, se volcó a las 
escrituras budistas. Al principio, parecía 
ofrecerle cierta paz en su corazón, pero 
mientras más profundizaba las escrituras, 
más sola se sentía y su salud empeoraba 
cada vez más. 
Lo que la salvó de no caer en una pena 
más profunda fue una Biblia que una 
persona conocida le dio. Luego de leerla 
tres veces de tapa a tapa, la Diaconisa 
Lee llegó a creer en la Palabra, y se dio 
cuenta que el verdadero Maestro de su 
espíritu es Dios. Por fin, había encontrado 
esa paz eterna que tanto había buscado. 
Ella destruyó todos los remanentes de 
los ídolos escondidos a su alrededor y 
comenzó a entregarse a la oración muy 
temprano cada mañana, rogándole a Dios 
que la guiara como su verdadero Pastor. 
Fue en ese entonces cuando encontró 
una copia de Noticias Manmin que 
alguien había dejado en la puerta de su 
casa pero quería detenerse a visitar la 
Iglesia Central Manmin cuando la gente 
que estaba a su alrededor se lo sugería. 

Al ver la vitalidad que había adquirido 
la Diaconisa al estudiar con diligencia 
la Biblia, su familia fue evangelizada, y 
parecía que la esperanza volvía a brotar 
en su hogar.
Si bien descubrió los elementos de 
maldad, no podía sola, y a pesar de 
haber comenzado a creer en Dios, la paz 
que sentía comenzó a desvanecerse y 
comenzó a sentirse a disgusto con ella 
misma. 
Luego, cierto día, recibe el llamado de su 
madre, a quien había invitado numerosas 
veces a la Iglesia Central Manmin, y quería 
saber que pensaba al respecto su hija. 
Debido  a  que  e l la  también  había 
sentido cierta curiosidad con respecto 
a Manmin, acompañó a su madre a una 
Vigilia de Viernes por la noche, a fines 
de enero del 2007. A la edad de 5 años, 
la Diaconisa Lee había comido tortas 
de arroz, y sufrió graves dolores de 
estomago; a menudo sufría los síntomas 
de una indigestión, y esa noche no era 
la excepción. Antes de comenzar el 
Servicio, saludó con un apretón de manos 
al Rev. Dr. Jaerock Lee, y bebió las 

Agua Dulce(Éxodo 15), y de repente su 
estómago se distendió y se sintió mejor. 
Mientras escuchaba los “Sermones sobre 
Apocalipsis”, la Diaconisa Lee sentía 
como si su estómago estuviera siendo 
purificado hasta el punto tal de sentir 
cierto resquemor contra aquellos que le 
habían dicho previamente que no fuera a 
Manmin. 
Luego de leer los libros del Rev. Dr. 
Lee: Disfrutando la Vida Eterna antes 
de la Muerte, El Mensaje de la Cruz, La 
Medida de Fe, entre otros, la Diaconisa 
Lee comprendió que Dios no desea 
castigar a Sus hijos que no viven por Su 
Palabra, sino que anhela conducirlos a 
que vivan de acuerdo a la medida de fe 
de cada uno, y que hagan de las pruebas 
una oportunidad para que Él saque toda 
maldad de sus corazones. Dios los espera 
con perseverancia. 
El darse cuenta de esto, para la Diaconisa 
Lee significó una conmoción refrescante, 
y la llevó a consagrarlo todo a Dios. Hoy 
más fuerte y saludable que nunca, ella 
ora fervientemente y su corazón se llena 
de esperanza por el cielo. 

El Gozo de Levantar mi Voz en 
Alabanza.  

En el mes de enero de este año, la 
Diaconisa Youngsook Kim (43), quien 
dirige el coro en la Iglesia Manmin 
Jeonju notó que algo no andaba bien en 
sus garganta. Parecía como si tuviera 
algo extraño atascado en su garganta. 

Comenzó a quedarse afónica, lo cual 
no sólo entorpecía su servicio e el coro, 
pero su vida diaria también. Ya no podía 
soportar el dolor, así que se fue al hospital 
donde descubrieron quistes en sus 
cuerdas vocales. Los quistes en cuerdas 
son quistes blancos que se desarrollan a 
causa de que el conducto secretorio de las 
glándulas mucosas se obstruye. 
El doctor programó una cirugía de 
inmediato pero la Diaconisa Kim decidió 
asistir a una reunión del Centro de 
Oración Manmin. Mientras hablaba con 
la Presidenta Sra. Boknim Lee, se animó 
a la Diaconisa Kim a comenzar en una 
cadena de reuniones de Oración de Daniel 
por 21 días seguidos, y así lo hizo. 
La Diaconisa Kim deseaba que su voz 

regresara de inmediato pero recordó 
“la justicia de Dios”, de acuerdo a la 
cual responde las oraciones y pedidos. 
Entonces, se examinó a sí misma y 
preservó en ala oración. 
Creía que había sido fiel pero tras darse 
cuenta de que su corazón agradecido 

se había enfriado, la Diaconisa Kim 
se arrepintió de todo corazón. Cuando 
recibió la oración de Sanidad del Dr. 
Jaerock Lee,  pudo sent ir  cómo su 
garganta se iba limpiando. Su voz se 
volvió más clara; y hoy en día, tiene una 
voz mucho más resonante. 
Luego de haber finalizado el período de 
oración, la Diaconisa regresó al hospital, 
donde le informaron que dicho quiste 
había desaparecido. 
La Biblia no puede ser más clara al 
decirnos que las Dios puede sanarnos 
de todas las enfermedades producto del 
pecado (Éxodo 15:26)
Toda la grat i tud y gloria son sólo 
para Dios, para quien nada es difícil o 
imposible (Jeremías 32:27).

Cuando las personas enfrentan tales adversidades en la vida como el que les diagnostiquen alguna 
enfermedad incurable, o les sobrevienen problemas que no tienen aparente solución, las personas se 
desaniman. La fe; sin embargo, es el punto decisivo para convertir las crisis en bendiciones. 
Noticias Manmin se piso al corriente con tres guerreros de la fe, quienes han resuelto una diversidad 
de problemas en sus vidas de la manera espiritual, mediante la “fe”, y han podido experimentar el 
poder de Dios. (Editores)
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Testigos de la Fe

‘Seminario para Pastores y Líderes de Iglesia con el Rev. Mikyoung Lee’
Una flor del evangelio de santificación creció una vez más en 
la gran nación Hindú en el mundo. Tuvo lugar el ‘Seminario 
para Pastores y Líderes de Iglesia con el Rev. Mikyoung Lee’ en 
Kamarajar Arangam en Chennai, Tamil Nadu, en pasado Lunes 
17 de noviembre de este año. 
Tras los Cantantes de Cristal de la Iglesia Central Manmin , y 
el Grupo de Adoración de Poder compuesto por hermanas de 
la Iglesia Central Chennai, el Rev. Mikyoung Lee compartió 
un mensaje titulado “El Secreto del Crecimiento de la Iglesia 
Central Manmin”. En dicho mensaje enfatizó que “Debido a que 
el Pastor Principal Rev. Dr. Jaerock Lee vive por la Palabra, y 
manifiesta señales y prodigios; sin duda, el Dr. Lee da testimonio 
de la veracidad de la Biblia y de la existencia del Dios Viviente. 
Por supuesto, sin dejar también de contar con la “Reunión de 
Oración de Daniel”. 
Luego del mensaje, quienes participaron engrandecieron a 
Dios por haber recibido Su sanidad de diversas enfermedades y 

dolencias, incluyendo dificultad al respirar, dolores en el pecho, 
zumbido en los oídos, y cosas por el estilo. 
Más de 1.500 pastores y líderes de iglesia de Sri Lanka, Bután, 
los Territorios de la Unión de Delhi y Pondichery, cruzaron las 
barreras de la denominación y asistieron al Seminario. El Rev. 
Pastor A. Pratapsingh, Presidente de la Asociación de Ministros 
Evangélicos de Chennai destacó, “El Seminario tuvo lugar en el 
momento y lugar mas oportunos, y estoy seguro que traerá un 
gran cambio a la orientación del ministerio pastoral en la India. 
Muchos pastores han sido tanto desafiados, como movilizados 
por el ministerio Manmin”. Además, el Rev. Pratapsingh, pidió 
que se realizaran más seminarios y que regresara el Rev. Dr. 
Jaerock Lee a la India. El Seminario suplió la sed espiritual de 
los pastores en la India, la cual había surgido por el evangelio 
de santificación después de la “Festival de Oración de Sanidad 
y Milagros India 2002” con el Rev. Dr. Jaerock Lee, y que 
congregó a las de 3 millones de personas. 

 Dicho Seminario en Chennai, 
India, tuvo lugar en medio de 
un interés activo y aval no sólo 
por parte de los cristianos en la 
India, sino también por parte 
del mismo gobierno. 
Hemos rec ibido mensajes 
de fe l ic i taciones  de par te 
del miembro del Parlamento 
G.k. Vasan; del Ministro de 
Electricidad de Tamil, Nadu 
Arcot N. Veeraswami;  del 
Ministro de Información Parithi 
Ellamvazhuthi; y del Alcalde 
Municipal M. Subramaniam de 
Chennai
Antes de la puesta en marcha 
del seminario, el equipo de 
misiones de la Iglesia Central 
Manmin visitó la Municipalidad 
y se reunió con el alcalde 
Subramaniam, quien se hizo un 
lugar en su ocupada agenda, y 
personalmente leyó su mensaje 
de agradecimiento y le envió 
sus saludos al Pastor Principal 
Rev. Dr. Jaerock Lee.
El Seminario sentó las bases 
para que los pastores en la 
India despertaran y trajeran un 
avivamiento al cristianismo en 
el país; igualmente, generó un 
activo interés y aval por parte 
del gobierno. 

"Ha sido un 
seminario exitoso 
que se encontró 
con una respuesta 
entusiasta por parte 
no sólo del circulo 
cristiano, sino 
también por parte 
del gobierno de la 
India.”  

Misionero en India, Joseph Han 

~ extraído de la serie de columna del Rev. Dr. Jaerock Lee “El Camino” del periódico, The Hankook Ilbo

Las personas, durante su paso por este mundo, se obsesionan 
mayormente con la realidad que ven, con lo que sus ojos 
físicos pueden ver; y luego tienden a sentir más la desilusión 
y el vacío que la esperanza y el gozo. Puede que se vistan 
bien, y hagan grandes viajes costosos; pero a medida que los 
días pasan, su carne envejece y se debilita e indudablemente 
les llega la muerte. Entonces, ¿de qué les aprovechó todo lo 
que hicieron y acumularon durantes sus vidas?
Por otro lado, las personas que creen en el Señor, ponen 
su esperanza no es las cosas terrenales, sino que fijan sus 

ojos en la gloria que disfrutaran en el reino de los cielos, y 
ninguna circunstancia los desanima. Tal esperanza es como un 
ancla para el espíritu, que amarra a cada hijo de Dios, y le 
brinda tranquilidad y contentamiento para que puedan estar 
gozosos y dar gracias en todo. Esa es la manera en que una 
persona podrá vivir una vida no en vano, sino una vida llena 
de sentido. 
 “no mirando nosotros las cosas que se ven, sino las que no se 
ven; pues las cosas que se ven son temporales, pero las que 
no se ven son eternas.” (2 Corintios 4:18)

Porque las Cosas que Vemos son emporales
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Toda persona, en algún momento de su 
vida se ha formulado preguntas tales como, 
"¿De dónde vengo y hacia dónde voy?”, 
“¿Por qué esta enfermedad a mí y por 
qué tengo que sufrir?", "¿En dónde puedo 
encontrar el verdadero sentido a la vida?”. 
Resulta más apremiante de ser leído por 
las personas cuyo corazón está cargado por 
sufrir enfermedades y problemas, y para 
los cuales no hay respuestas ni esperanza 
pero buscan una salida. 

Una especie de compañero de viaje 
al cielo

La ventaja más grande que tiene este 
trabajo es que lo esencial- la salvación, 
vida eterna, sanidad, poder de Dios- para 
hallar solución a nuestros problemas 
deja de ser algo meramente conceptual 
para convertirse en parte de nuestras 
experiencias de todos los días. 
Así como lo menciona Hebreos 11:3, 
“de modo que lo que se ve fue hecho 
de lo que no se veía”, las obras del 
poder de Dios manifestadas en el campo 
misionero. El autor, Rev. Dr. Jaerock 
Lee puede sólo atribuirlo como resultado 
de la adherencia a las leyes del reino 
espiritual*. 
Hubo un tiempo, donde al autor se 
lo conocía como el  “depósi to de 
enfermedades”, luego llegó a ser un 
pastor donde podía verse el poder de 
Dios, y así se convirtió en la prueba 
viviente de ese poder. Hoy en día, él 
es quien les muestra a otros el camino 
que deben andar. Es más, los lectores 
pueden sentir inclusive como si el autor 
caminara con ellos mientras leen El 
Mensaje de la Cruz. Esto se debe a que 
el libro contiene y muestra con mucha 
cautela el dolor, las dificultades y demás 
cosas de las que el autor ha tenido 
que cuidarse durante su viaje por este 
camino.
Mientras los lectores caminan junto 
al autor, estos cobraran certeza de 
su  sa lvac ión ,  exper imentaran  la 
restauración de su salud, y hallarán 

paz para las almas afligidas por el 
sufrimiento. 
Este libro ha sido leído por toda clase de 
personas, no sólo de Corea sino también 
del mundo entero. Todos ellos han dado 
testimonio de que sus vidas cambiaron y 
sus problemas se resolvieron. 

El amor de Dios por la humanidad.

A lo largo de toda la historia de la 
humanidad, se han escrito y publicado 
muchos libros sobre el significado de la 
Pasión de Cristo, y las bendiciones que 
trajo. Esto se debe a que el significado 
de ese tema no puede discutirse y 
es el núcleo central de la vida de 
todo cristiano. En Corea, una nación 
conocida mundialmente por el número 
de población e iglesias cristianas, 
existen muchos libros disponibles sobre 
este mismo tema, que enseñan a los 
cristianos sobre la espiritualidad y les 
sirve de guía. 
Una característica notable de El Mensaje 
de la Cruz es que si bien mantiene intacta 
la doctrina de la salvación que hallamos 
en el cristianismo convencional, el libro 
va más allá y lo profundiza. Más aún, el 
libro sirve como una especie de puente 
entre los temas que con anterioridad no 
habían tenido explicación. 
P o r  e j e m p l o ,  m u c h a s  p e r s o n a s 
preguntan, “Si Dios de verdad ama al 

hombre, ¿por qué puso un árbol del 
conocimiento del bien y del mal?", y 
en El Mensaje de la Cruz descubrirán 
la Providencia del amor de Dios. El 
trabajo a su vez ofrece explicaciones 
más claras sobre temas y conceptos que 
los cristianos ya están familiarizados; 
y de esa manera, ayuda a solidificar 
la fe de los lectores. Uno de esos 
conceptos es cómo la autoridad que el 
desobediente Adam pierde es recuperada 
por Jesucristo de acuerdo a la ley de la 
redención de la tierra** y cómo abre el 
Señor el camino a la salvación. 
Aquí es donde logramos comprender la 
misma ley del reino espiritual de Dios, la 
fuente de la sabiduría. Aquí es donde los 
lectores pueden apreciar en profundidad 
la espiritualidad del autor. 
Al redescubrir el significado espiritual 
de las Escrituras, el autor le ha añadido 
un conocimiento espiritual refrescante. 
Fue debido a la Providencia de Dios que 
Jesús nació en un pesebre, y a pesar de 
tenerlo todo, eligió llevar una vida de 
despojo para que los lectores disfrutaran 
prosperidad. Hay una parte donde el 
autor escribe que ahora nosotros tenemos 
una manera en la que podemos ser sanos 
porque Jesús fue flagelado y derramó su 
sangre en la cruz; así los lectores pueden 
hallar el camino para ser sanos de sus 
enfermedades (1Pedro 2:24). El hecho 
de que Nuestro Señor llevara una corona 

de espinas y sus manos y pies fueran 
clavadas, el autor les recuerda a los 
lectores que Jesús ha perdonado todos 
nuestros pecados, aquellos cometidos 
con nuestras mentes, manos y pies, y que 
el problema al pecado en Él se resolvió. 

* La Ley del Reino Espiritual 
Luego de aceptar a Jesucristo como 
nuestro Señor, somos hechos hijos y 
recibimos salvación, vida eterna, Sus 
repuestas y bendiciones. Ese paso 
requiere fe y entendimiento de la ley 
de Dios, quien es espíritu, y esa ley la 
hallamos en los 66 libros de la Biblia. 
Ejemplos de la ley del reino espiritual son, 
“Porque la paga del pecado es muerte” 
(Romanos 6:23) y “pues todo lo que el 
hombre sembrare, eso también segará” 
(Gálatas 6:7) entre otros. 

** La Ley de la Redención de la  
    Tierra
La ley de la redención de la tierra para 
Israel es diferente a la de los demás 
países; cuando uno vende una porción 
de tierra, no es vendida de manera 
permanente pero la provisión de la 
tierra se estipula detalladamente en los 
contratos para que de esa manera, la 
tierra se devuelva en una fecha posterior. 
La ley ha previsto que la tierra vendida sea 
recuperada por el pariente más cercano 
que pueda pagarla, y si la persona no tiene 
parientes, podrá hacerlo ellos mismos en 
el futuro (Levítico 25:23-25)
La ley de la redención de la tierra está 
directamente relacionada a la ley del 
reino espiritual sobre la salvación de la 
humanidad. Tras su desobediencia, Adán 
tuvo que renunciar a toda la autoridad 
que había recibido de Dios y la cedió al 
enemigo el diablo, pero cuando alguien 
que estaba preparado para redimir esa 
autoridad apareciera, el enemigo debía 
devolverla. Dios había preparado a 
Jesucristo, quien fue apto de acuerdo con 
la ley de la redención de la tierra, y quien 
abrió la puerta hacia la salvación.
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Toda persona, en algún momento de su paz para las almas afligidas por el hombre, ¿por qué puso un árbol del de espinas y sus manos y pies fueran 
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‘Las personas dicen, “Dios es bueno y que desea lo mejor para mí”, entonces ¿por qué se sienten tan 
alejados de Dios? Para todos aquellos que anhelen sentir y experimentar el amor de Dios en sus vidas 
diarias, les recomendamos este libro. Incluso, descubrirán la bendición de que inesperadamente se resuelvan 
problemas difíciles en ese tiempo. Es un libro de venta constante que brinda muchas respuestas a la vida 
cristiana; El Mensaje de la Cruz es un manual que sirve como tierra espiritual de donde los creyentes pueden 
obtener y hacer crecer fe. Ha sido traducido a 14 idiomas, incluyendo inglés, español y alemán por pedido de 
los hermanos y hermanas en todo el mundo. (Editores)

 El Mensaje de la Cruz, publicado en diferentes idiomas 

        Usted puede recibir las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org/spanish
Para Más información; Centro de Misiones Manmin en Latinoamérica(Perú) / (511)265-3692, misionmanmin@hotmail.com, latinomanmin@gmail.com

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee en aquí 

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera.
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa.

Domingo    6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panama
Domingo    7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia,  
                                   Mexico
Domingo    8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, 
                                  Brasil
Domingo    9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo  10:30 am: Uruguay, Brasil

Jueves   2:00 pm: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá   
Jueves   3:00 pm: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, 
                              Mexico
Jueves   4:00 pm: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, 
                             Brasil
Jueves   5:00 pm: Paraguay, Argentina
Jueves   6:00 pm: Uruguay, Brasil
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¿Quieres Ser Sano?
“Y había allí un hombre que hacía treinta y ocho años que estaba enfermo. 

Cuando Jesús lo vio acostado, y supo que llevaba ya mucho tiempo así, 
le dijo: ¿Quieres ser sano?… Jesús le dijo: Levántate, toma tu lecho, y anda. 

Y al instante aquel hombre fue sanado, y tomó su lecho, y anduvo. 
Y era día de reposo aquel día.” (Juan 5:5-9).

Pastor Principal Rev. Dr. Jaerock Lee

En el curso de nuestras vidas, nos 
enfrentamos con una diversidad de 
problemas. Existen los problemas y 
contratiempos en los negocios y lugares 
de trabajo, peleas y aflicciones en los 
hogares, y enfermedades que golpean a 
las personas. Quizás tengamos en nuestros 
corazones un deseo profundo, pero debido 
a las circunstancias y condiciones que nos 
rodean, ese deseo no se cumple nunca. 
Sin embargo, si lo entregamos todo a 
Dios Todopoderoso, quien es soberano 
sobre nuestras vidas, muerte, bendición y 
maldición, no habrá problema o dificultad 
que no pueda solucionarse. 
En Juan 5:6, Jesús le pregunta, “¿Quieres 
ser sano?”. Esta pregunta se refiere no tan 
solo a la enfermedad física, sino también 
a los problemas de todos los días en 
nuestras vidas; quiere en realidad decir 
que todo puede resolverse por medio del 
poder de Dios. Entonces, ¿de qué manera 
podemos hacer que las respuestas de Dios 
bajen?

1. Debemos acercarnos a Jesús 
   con nuestra fe puesta en el poder  
   de Dios y con un profundo deseo. 

En Juan 5, vemos la escena de un hombre 
que, tras estar enfermo por 38 años, recibe 
la sanidad de Dios. 
Cuando Jesús cierto día vio, junto al 
pozo llamado Betesda, un hombre que 
llevaba enfermo ya 38 años. Él sabía que 
ese hombre había padecido por mucho 
tiempo y le preguntó, “¿Quieres ser 
sano?”. A pesar de que el hombre tenia un 
profundo deseo de ser sano, él le confesó 
a Jesús que no podía lograrlo solo. Jesús 
le respondió, “Levántate, toma tu lecho, 
y anda. Inmediatamente, el hombre se 
puso en pie y comenzó a andar. Tras 
encontrarse con Jesús, el Hijo de Dios, 
su deseo más profundo se cumplió. Del 
mismo modo, sin importar la gravedad de 
la enfermedad, en un instante puede ser 
sanada si Dios interviene. 
Por lo tanto, necesitamos acercarnos 
a Jesús con la fe puesta en el poder de 
Dios para hallar respuesta a cada uno de 
nuestros problemas. En otras palabras, 
una vez que hemos aceptado a Jesucristo 
y nos hemos convertido en un hijo de 
Dios, Él se complace en responder 
nuestras oraciones. Además como hijos, 
tenemos el derecho de acercarnos con Su 
Palabra de Promesa y pedir y recibir así el 
cumplimiento. 

2. Debemos destruir el muro de 
    pecado. 

¿Por qué razones las personas que creen 
en Dios, que han aceptado a Jesucristo 
como Señor, y que ahora son hijos de 
Dios no reciben las respuestas a sus 
pedidos y oraciones?
En Juan 5:14, Jesús le dice al mismo 
hombre que había sanado tras 38 años de 
estar enfermo, “Mira, has sido sanado; no 
peques más, para que no te venga alguna 
cosa peor”. De esta manera, Jesús estaba 
enfatizando que cuando una persona 
peca, se aleja de la cobertura de Dios, en 
cuyo caso, la enfermedad puede penetrar 
nuevamente su cuerpo y tendrá que luchar 
con una enfermedad aún peor. 
En Marcos 2:5, lo primero que Jesús le 
dice a un paralítico que había sido llevado 
ante Él es camilla, “Hijo, tus pecados te 
son perdonados”. Más tarde, cuando Él 
le dice al paralítico, “Levántate, toma tu 
lecho y anda”, el hombre se levantó de 
inmediato, tomó su lecho y se marchó 
ante los ojos de todos. El paralítico estaba 
derribado por su enfermedad; luego 
de reconocer su fe, Jesús resolvió sus 
problemas de pecado. 
Tengan presente que inclusive si hay 
en nosotros la fe para creer en el poder 
de Dios y acercarnos a Él, no hemos 
de recibir respuesta alguna a nuestras 
oraciones si todavía existe un muro de 
pecado entre nosotros y Dios. 
Ahora bien, ¿qué es “pecado”?

Es no Creer en Dios ni Aceptar a 
Jesús como Salvador.

Jesús nos dice en Juan 16:9, “De pecado, 
por cuanto no creen en Mí”, y declara que 
es pecado el hecho de no creer en Dios y 
de no aceptar a Jesucristo. 
Cuando predicamos el Evangelio, nos 
encontramos con personas que dicen 
no tener pecado ya que han vivido de 
acuerdo a su buena consciencia y que no 
hallan razón para creer en Jesús. Tales 
palabras provienen de la ignorancia 
espiritual, de aquellos que realmente no 
entienden lo que es el “pecado”. Debido 
a que la Verdad no está en sus corazones, 
no pueden discernir lo que está bien de lo 
que está mal. 
No importa cuán buena vida hayamos 
llevado o creemos que hemos llevado, 
una vez que aceptamos a Jesús y 
que escuchamos la Palabra, pronto 
descubrimos que no había nada bueno en 
nosotros. El solo hecho de haber creído 
en Dios y en Jesucristo, ya es pecado. 
Aunque hayamos creído que no había 
nada malo en nosotros, a la luz de la 
Palabra, descubrimos un montón de cosas 
que no estaban bien. 

Es no Haber Amado

La Biblia nos enseña que “debemos 
también nosotros amarnos unos a otros” 
(1 Juan 4:11) y amar a nuestros enemigos 
(Mateo 5:44). Por lo tanto, si aborrecemos 
a nuestros enemigos, y no amamos a 
nuestros hermanos, ese es un claro acto 
de desobediencia a la Palabra de Dios. 
Aunque en Él no se halló pecado alguno, 
Jesús redimió a toda la humanidad de su 
pecado a través de su crucifixión. Cuando 
pensamos en el Señor quien se humilló 
a Si mismo y padeció todo tipo de 
aflicciones y que nos amó hasta la muerte, 
¿a quién no amaremos? Igualmente, no 
amar a los hermanos y no perdonarlos son 
tremendos pecados contra Dios (1 Juan 
3:15; Mateo 18:35). 
Por ende, aunque un hermano nos 
calumnie y aborrezca sin razón, debemos 
siempre tener presente la gracia de la 
salvación y el amor de Nuestro Señor, y 
debemos poder orar por ese hermano con 
amor. Dios mostrará Su misericordia y 
bondad, y recibiremos pronta respuesta a 
nuestras oraciones. 

Es no Haber Obedecido Sus 
Mandamientos

Jesús nos dice en Juan 14:21, “El que 
tiene mis mandamientos, y los guarda, ése 
es el que me ama; y el que me ama, será 
amado por mi Padre, y yo le amaré, y me 
manifestaré a él”. 
 Asimismo, leemos en 1 Juan 3:21-22, 
“Amados, si nuestro corazón no nos 
reprende, confianza tenemos en Dios; 
y cualquiera cosa que pidiéremos la 
recibiremos de él, porque guardamos sus 
mandamientos, y hacemos las cosas que 
son agradables delante de él”.
Por lo tanto, cuando obedecemos los 
mandamientos de Dios, Él nos muestra 
Su amor y recibimos todo lo que pidamos 
dentro de Su voluntad. Pero si no estamos 
recibiendo repuesta a nuestras oraciones, 
debemos pensar si no es la consecuencia 
de un muro de pecado por no haber 
obedecido Sus mandamientos. 

Es Haber Orado con Ambición

1 Corintios 10:31 nos exhorta a que, 
"Si, pues, coméis o bebéis, o hacéis 
otra cosa, hacedlo todo para la gloria 
de Dios”, mientras Santiago 4:2-3 nos 
recuerda, “pero no tenéis lo que deseáis, 
porque no pedís. Pedís, y no recibís, 
porque pedís mal, para gastar en vuestros 
deleites”. Dios cumple con todo lo que ha 
prometido, y responde a los que le creen y 

le buscan. Las personas que aman a Dios 
y le creen le piden para Su gloria; esa es 
la razón por la reciben respuestas a sus 
oraciones, y engrandecen a Dios porque 
le piden para Su gloria. Jesús nos dice en 
Mateo 6:33, “Mas buscad primeramente 
el reino de Dios y su justicia…” En 
otras palabras, cuando agradamos a Dios 
primeramente orando por la salvación 
de las lamas y por nuestra santificación, 
en vez de estar preocupados por lo que 
hemos de comer o vestir, Él nos responde. 

Es Haber Orado Dudando

Dios se deleita cuando oramos con fe 
(Hebreos 11:6). Él ha contestado las 
oraciones de aquellos que han demostrado 
su fe en Él. Nuestro Señor aún halagó 
a los gentiles por haber demostrado 
mayor fe en Él, y hasta reprendió a Sus 
discípulos por su poca fe.
 También, hallamos en Santiago 1:6-
7, “Pero pida con fe, no dudando nada; 
porque el que duda es semejante a la onda 
del mar, que es arrastrada por el viento 
y echada de una parte a otra. No piense, 
pues, quien tal haga, que recibirá cosa 
alguna del Señor”.
“Fe” significa que confiamos en Dios. 

Es no Haber Sembrado

Gálatas 6:7 nos dice, “No os engañéis; 
Dios  no puede ser  bur lado:  pues 
todo lo que el hombre sembrare, eso 
también segará”. Cuando sembramos 
oración, recibimos las respuestas de 
Dios, y nuestro ser interior se fortalece 
y el  espíri tu se renueva mientras 
mas sembramos. Una persona débil 
físicamente puede comenzar a sembrar 
al ir a todas las reuniones de adoración; 
luego que haya sembrado ante dios con 
amor y servicio fiel, entonces recibirá la 
bendición de una buena salud. 

Queridos hermanos y hermanas en Cristo, 
Proverbios 8:17 nos dice, “Yo amo a los 
que me aman, 
 Y me hallan los que temprano me 
buscan”. Cuando le buscamos de todo 
corazón, Dios saldrá a nuestro encuentro. 
Examinémonos para asegurarnos que no 
existan muros de pecado que nos separen 
de Dios; y de haberlos, los derribemos 
de inmediato. Dios, entonces, contestará 
nuestras oraciones. 
¡Oro en el nombre de Nuestro Señor 
Jesucristo para que cada uno de ustedes 
reciba de parte de Dios todo lo que pida, 
progrese en todas las cosas, que disfrute 
buena salud y que su alma prospere!


